
Protokoll der Sitzung des Fördervereins der Grundschule im Moselviertel am 
03.03.2021 

via Zoom-Videokonferenz 

Anwesende: Katrin Fröhlich, Christina Dutkowski, Annett Jäger, Franziska Schön, Benjamin 
McCarthy, Peggy Manthey, Manuela Golz, Dana Kirsch, Simone Lenz 

Versammlungsleiter: Katrin Fröhlich 
Protokollführer: Simone Lenz 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Einladungen zur Mitgliederversammlung sind allen Vereinsmitgliedern am 28.02.2020 
zugegangen. 

Die Beschlussfähigkeit des Vorstandes gem. § 6 Abs. 3 der Satzung wird festgestellt. 

aktueller Kassenstand 

Der Schatzmeister konnte an der heutigen Sitzung nicht teilnehmen. Die Vorsitzende Katrin 
Fröhlich erklärt, dass dem Förderverein momentan ca. 11.000 Euro zur Verfügung stehen. 

Die 1. Kassenprüferin, Annnett Jäger, hat noch keine Berechtigung, das Konto bei der Bank 
einzusehen. 
Hierfür wird ein Termin bei der Bank mit dem Schatzmeister vereinbart werden. Das 
Protokoll der letzten Sitzung (Abstimmung zur Kontoeinsicht) muss zu diesem Termin 
mitgenommen werden.  

Die 1. Kassenrpüferin wird sich mit dem Schatzmeister in Verbindung setzen, um die 
Formalitäten zu klären. 

Container 

Aufgrund der Pandemie wurde der Container noch nicht bestellt. Dies wird jetzt 
geschehen. 

Die Kosten für den Container werden ca. 3.000 Euro betragen. 

Für die Anlieferung und den Aufbau wird die Unterstützung von Eltern benötigt. Hierzu 
wird es eine Doodle-Abfrage über die Elternvertreter geben, um festzustellen, welche 
Eltern mitmachen können/möchten. 

Nach Aussage der Schulleitung, Frau Schön, wird kein Fundament gegossen werden müssen. 
Betonfliesen für den Untergrund reichen aus und sind auch noch auf dem Schulgelände 
vorhanden. 

Der genaue Standort muss noch seitens des Hortes geprüft werden (erneute 
Baumaßnahmen an der Schule) und wird per Mail mitgeteilt. 

Dem Antrag und der Verfahrensweise wurde zugestimmt. 

Tablets  



Die Schule beantragt 10 Tablets von Lenovo für 130 Euro/Stück. 

Die zur Verfügung stehenden Tablets sind defekt. Es wurden auch bereits Geräte über den 
Digitalpakt bestellt, allerdings sind diese noch nicht geliefert worden. Wann dies 
geschehen soll, kann auch niemand sagen. 
Die Geräte werden für die SuS in der Notbetreuung benötigt, damit diese an den 
Videokonferenzen ihrer Klasse/Lerngruppe teilnehmen können. 

Dem Antrag wurde einstimmig zugestimmt. 

Die Bestellung erfolgt über die Schule. 

Gartensets 

Der Hort beantragt Gartensets bestehend aus Tischen und Stühlen, die fest miteinander 
verbunden sind. Diese sollen auf dem Schulgelände aufgestellt werden, damit die SuS auf 
dem Hof die Möglichkeit haben sich an einen Tisch zu setzen. 

Die Kosten betragen für die Variante mit rundem Tisch ca. 850 Euro und für die Variante 
mit eckigem Tisch ca. 450 Euro. 

Dem Antrag wurde grundsätzlich zugestimmt. 

Die Vorsitzende klärt noch mit dem Hort die Standorte und die genaue Anzahl der 
Gartensets. Anschließend wird über eine Doodle-Abfrage über den Antrag endgültig 
abgestimmt. 

Amazon Smiles 

Der Förderverein ist jetzt bei Amazon Smiles angemeldet. Somit unterstütz Amazon bei 
jedem Einkauf auf Amazon Smile den Verein mit einer Spende. 

Dies soll schnellstmöglich an die Eltern über die Elternvertreter kommuniziert werden. 

Einnahme von Spenden 

Aufgrund der Pandemie und den daraus folgenden Bestimmungen fällt dem Verein eine 
Reihe von Veranstaltungen weg, auf denen in den letzten Jahren Spenden generiert werden 
konnten (Sommerfest, Sponsorenlauf, etc.).  

Die Schulleitung geht davon aus, dass ein Schulbetrieb wir vor der Pandemie bis zu den 
Sommerferien nicht möglich sein wird. 

Um an neue Spenden zu kommen wurde vorgeschlagen, dass es eine 
„Schrittezählchallenge“ durchgeführt werden kann. Darüber wurde diskutiert und es gab 
kein Ergebnis, da die Umsetzung als schwierig eingestuft wurde. 



Es soll nunmehr ein Flyer mit Spendenaufruf entwickelt werden. Dieser soll dann auch über 
die Elternvertreter weitergeleitet werden. In diesem Flyer sollen die letzten getätigten 
Schulunterstützungen mit Foto dargestellt werden. 

Es wurde auch besprochen, dass grundsätzlich mehr Werbung für den Verein und deren 
Arbeit in der Schule gemacht werden soll. 

Sonstiges 

Alle Vorstandsmitglieder sind aufgefordert ein Bild von sich mit der Funktion an die 
Vorsitzende zu schicken. Diese Bilder sollen dann auf der Schul-Homepage veröffentlicht 
werden. 

Neuer Termin 

Ein neuer Termin wird in ca. 2-3 Monaten stattfinden. Es wird vorab eine Doodle-Liste 
versandt. 

Simone Lenz       Katrin Fröhlich 
Protokollführerin      1. Vorsitzende


